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NUOTO: a bressanone

Dotto sprint Condorelli 2° Scozzoli ok Bis Dressel

Lo sprint di Luca Dotto nei 50 sl in 22"68 e il
successo di forza di Fabio Scozzoli nei 100
rana in 1'01"19 lasciano l'  impronta nell '
Acquarena di Bressanone, seconda tappa del
Circuito Italia. Senza il fresco campione
italiana Vergani che ha dato forfeit, è stato l' ex
vicecampione del mondo il più veloce sia al
mattino che nella serie di finale, mentre il neo
italiano Santo Condorelli non è andato oltre
23"05: è ancora in fase di ambientamento, il
canadese  d i  pa ren t i   s i c i l i an i   che  non
gareggiava dal 2016 per cambiare nazionalità
sportiva. Condorelli e gli azzurri di Rossetto
ora puntano su Barcellona. Scozzoli fa il bis
nella distanza olimpica e batte di 6 decimi il
lituano Titenis (1'01"79). Nei 200 sl Senor la
spunta in 1'51"22 su Nico Di Fabio (1'51"81),
argento mondiale 4x200 in corta. I 100 delfino
sono di Alessandro Miressi (55"29), mentre tra
le donne, fa la doppietta 50200 sl Laura
Letrari (25"732'01"24) e Martina Carraro nei
100 rana nuota in 1'10"08.
POKER A  Vancouver   (Can) ,   seconda
doppietta di Dressel (Usa), 7 ori mondiali: 50
sl100 fa (22"15/52"45) con Lochte 4° (53"71),
e poi 1° nei 200 mx (1'58"90). A D' Arrigo i 400
sl (3'51"93); donne, 100 farfalla a Penny
Oleksiak (Can) 59"12.
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«La Soprintendenza salvi la Mostra dica no alle
casette delle Universiadi»

LA POLEMICA Fulvio Scarlata L'  ul t imo
appello è alla Soprintendenza: «Intervenga per
salvare un patrimonio unico come la Mostra d'
Oltremare dallo sfregio delle casette». Questa
volta non è Vincenzo De Luca a sparare contro
quella che è ormai l' unica ipotesi per ospitare
il villaggio degli atleti delle Universiadi, ma un
al t ro docente,  Aldo Aveta,  ordinar io di
Restauro architettonico alla Federico II, e un
operatore del settore fieristico, Angioletto de
Negri, Amministratore di Progecta. «Chi è
responsabi le del la catt iva gest ione dei
finanziamenti europei  dice Aveta  vuole
nascondere la sua gestione fallimentare con le
casette. Speriamo nella Soprintendenza per
evitare un ennesimo scempio alla nostra città».
«Il vincolo sull' area è tale che in passato non
si poteva neanche riverniciare le fascette
esterne di legno dei padiglioni più vecchi  per
De  Neg r i      c ome   è   p o s s i b i l e   c h e   l a
Sovrintendenza consenta lo sfregio di creare
una bidonvil le in un' area che dovrebbe
ospitare solo fiere, convegni e congressi?».
La sce l ta  def in i t i va  su l  v i l lagg io  de l le
Universiadi la farà la Fisu, la federazione
internazionale degli sport universitari, il 15
giugno. Di fatto è l' unica ipotesi restata in
campo, visto che il vicepresidente della Fisu
ha espresso più di una perplessità sul l '
opzione del villaggio diviso tra navi, alberghi e casette nell' ippodromo di Agnano. La scelta, tuttavia,
continua a provocare reazioni.
«L' inestimabile valore storico, architettonico, archeologico, paesaggistico della Mostra è palese 
spiega Aveta  Non è noto, invece, il pessimo stato di conservazione dell' area tanto che erano stati
destinati cospicui finanziamenti per il suo restauro. I fondi europei all' inizio erano 200 milioni, poi 100
sono stati destinati al centro storico. Non si capisce come anche il patrimonio gli altri 100 milioni si è
andato via via assottigliandosi».
IL RESTAURO Il docente ricorda che alla Federico II si è creato un team di esperti per organizzare il
restauro di sette architetture di grande importanza, cioè il padiglione delle Nazioni, il Rodi, il teatro
Mediterraneo, l' Arena Flegrea, il Cubo d' Oro, il padiglione dell' America Latina, creando fin dal 2013 le
condizioni per bandire le gare d' appalto. «Non sappiamo che ha fatto in cinque anni il Comune e l' Ente
Mostra  continua Aveta  ma è stata espletata solo la gara per la Torre delle Nazioni. Oggi invece di
pensare al restauro, i responsabili della dissennata gestione dei fondi europei vogliono nascondere il
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loro fallimento con 2500 casette. Non resta che sperare nel parere negativo della Soprintendenza».
«Il vincolo sulla Mostra era tale da impedire il più semplice intervento di manutenzione  aggiunge De
Negri  Ora invece di mantenere la vocazione dell' area e svolgere solo fiere e congressi, se ne vuole
fare un accampamento per gli atleti lontano dal cuore turistico di Napoli, una bidonville isolata in una
Fuorigrotta già assediata da traffico e parcheggiatori abusivi. Nessuno pensa ad una organizzazione
turistica per il popolo delle Universiadi.
Ammucchiare 2700 celle abitative alla Mostra è un delitto premeditato».

FULVIO SCARLATA
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PALLANUOTO

MEMORIAL DE CRESCENZO

Il Posillipo Caimani (classe 2007), battendo l'
Aqa Management per 61 nel la piscina
Aqavion di Brusciano, ha vinto la prima
edizione del «Memorial Paolo De Crescenzo»,
organizzato in memoria dell' ex tecnico e
giocatore, scomparso un anno fa per un male
incurabile. La finale è stata diretta dall' arbitro
internazionale Filippo Massimo Gomez, che ha
partecipato alle Olimpiadi di Rio 2016. La
premiazione delle squadre è stata effettuata
dalla compagna di De Crescenzo, Cinzia, e
dai due figli Francesco e Brunella.
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La polemica

"Universiadi, no alla Mostra"
Gli imprenditori del Consorzio fiere: "Luogo non adatto ad ospitare il Villaggio per
migliaia di atleti"

« Ammucchiare 2700 celle abitative alla
Mostra: un delitto premeditato » . Angioletto de
Negr i ,   ammin i s t ra to re  P rogec ta   s r l   e
consigliere del Consorzio Napoli Fiere va all'
a t t a c co   de l   p r oge t t o   che   p r evede   l a
realizzazione del villaggio delle Universiadi all'
interno dell' ente fieristico di Fuorigrotta.
« Ricordo che quando ricopriva onorevolmente
la  car ica  d i  p res iden te  Le l lo  Cerco la ,
rispondendo alla mia sollecitazione di far
verniciare un po' quelle fascette esterne
trasversali di legno bianche che si notano sulle
facciate dei padiglioni più vecchi, rispose che
non potevano assolutamente essere toccate
senza una laboriosa concessione di parere
della sovrintendenza ai Monumenti dei beni
culturali di Napoli. Mi chiedo, se è vero che c'
è un vincolo architettonico sulla Mostra di così
severa e giusta realtà, come è possibile che l'
attuale sovrintendenza consentirebbe uno
sfregio così marcato? » . Il progetto, promosso
dal Comune e dai vertici della Mostra, è
osteggiato dalla giunta regionale presieduta
da Vincenzo De Luca, preoccupato che i fondi
per le Universiadi siano utilizzati anche per
risanare il bilancio dell' ente fieristico. La
scorsa settimana il vicepresidente Fulvio
Bonavitacola ha puntato l' indice contro il consigliere del cda Giuseppe Oliviero: « Apprendiamo che il
consigliere delegato della Mostra d' Oltremare è disponibile a spiegare alla Regione il progetto per
sistemare nel complesso della Mostra il villaggio destinato ad accogliere gli atleti dell' Universiade
2019. Gli siamo riconoscenti di tale generosa disponibilità. Ma non comprendiamo in quale veste e a
quale titolo la società Mostra d' Oltremare si atteggia a soggetto attuatore del villaggio atleti » . Dall'
ente hanno replicato ricordando che « l' incarico di preparare una progettazione esecutiva è giunto loro
da parte del commissario Luisa Latella nel corso dell' ultima cabina di regia a Roma sulle universiadi,
riunione a cui era presente anche il vicepresidente Bonavitacola».
Ora alle polemiche si aggiunge la voce di de Negri: « All' interno della Mostra sono esistiti per anni
cumuli di materiali di risulta abbandonati e fatiscenti da farci vergognare veramente  attacca  ancora
oggi si notano vecchi moduli di ferro mai riverniciati e sporchi che si usano per la biglietteria e che
giacciono sparsi sulle aiuole in barba a ogni buon senso di arredo del Polo Fieristico. La Mostra d'
Oltremare  sottolinea il manager  deve svolgere solo fiere e congressi anziché sforzarsi di farne
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bivacco per il pubblico con l' ingresso a un euro o il tristissimo accampamento per gli atleti che in
quanto tali dovrebbero poter cogliere l' occasione per vivere la nostra città in tutti i suoi eccellenti aspetti
e non essere collocati in una bidonville © RIPRODUZIONE RISERVATA quale diventerebbe la Mostra.
E la chiamo bivacco  prosegue de Negri  perché arriverà di tutto e di più e se qualche sparuto ospite
venisse con l' intento di erudirsi sulla storia del passato non troverebbe né una guida, né un idoneo
impianto audio». E aggiunge: «Come componenti del consorzio Napoli Fiere siamo molto preoccupati
ma fiduciosi che si rinsavisca e si collochino gli atleti delle Universiadi tra i magnifici alberghi della città,
le stupende e caratteristiche realtà extralberghiere e al porto o in spazi non deturpabili e più idonei. In
modo  conclude de Negri  che gli stessi giovani atleti potrebbero scoprire il cuore turistico della nostra
città storica, commerciale, culturale, napoletana e non restare isolati e nel traffico di una Fuorigrotta già
affollatissima di traffico, di posteggiatori abusivi o peggio».
 antonio di costanzo
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PALLANUOTO UNDER 20 Impresa biancazzurra

L' Acquachiara batte il Bogliasco e vola alle
semifinali scudetto

9 7 (20, 22, 21, 34) CARPISA YAMAMAY
ACQUACHIARA: Cicatiello, Ciardi 1, Di Maro
Vaccaro, Lanfranco M. 2, Ronga, Stellet,
Selcia, D' Avino, Tozzi 3, De Gregorio Dan. 1,
Lanfranco J. 2, De Gregorio Die. All.
Iacovel l i  BOGLIASCO BENE: Di  Donna,
Tamburini 4, Pellerano 1, Puccio V., Gardella,
De Windt, Guidi, Ferrero, Cosso, Orlandini,
Puccio D. 2, Greco, Congiu.
ARBITRO: Giacchini.
OSTIA. La Carpisa Yamamay Acquachiara
vola alle semifinali scudetto del campionato
Under 20. Un traguardo di grande prestigio
raggiunto al termine del girone dei quarti di
finale di Ostia dove la squadra di Iacovelli ha
ottenuto la qualificazione tra le prime otto d'
Italia superando un raggruppamento molto
difficile, che di certo non la vedeva tra le
favorite, ed ha eliminato i campioni d' Italia in
carica del Bogliasco. Proprio contro i liguri
sono arrivati i tre punti decisivi al termine di
una gara dalle mille emozioni vinta 97 dall'
Acquachiara.
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